

"Tes paroles ont relevé ceux qui chancelaient"



Sylvie Corman



... a dit l'ami de Job qui lui faisait des éloges (**Job 4.4**). Les paroles négatives engendrent une attitude négative tandis que des paroles positives vont ouvrir un chemin d'espérance. Je peux illustrer ceci à partir d'une bouteille d'eau à demi-remplie. Si je la vois à demi-vidée, je pense à tout ce qui est déjà parti et au risque d'être rapidement assoiffée. Si par contre, je considère cette même bouteille à demi-pleine, la perspective qu'il en reste encore la moitié, me remplira d'espoir de pouvoir encore éteindre ma soif...

Lorsque j'ai revu mon médecin traitant après l'annonce à l'hôpital, d'un diagnostic de sclérose en plaques, celui-ci s'est empressé de me lister tous les inconvénients que cette maladie allait me faire

connaître. Il me détailla tous les handicaps moteurs progressifs qui surviendraient, les aménagements à envisager dans ma maison pour me déplacer en fauteuil roulant, etc.... Cette maladie évolutive peut conduire à une dépendance importante, mais ce n'était sûrement pas les mots qu'il fallait pour me remonter le moral à ce moment-là. Il aurait pu aussi bien dire par exemple : " vous avez la sclérose en plaques, mais sachez que maintenant, il existe des moyens de combattre l'évolution de la maladie et que le handicap n'est pas systématique ! ".

Lorsque j'ai rapporté ces propos à la mère de mon époux, elle s'est mise en colère et a fait aussitôt, une chose très importante : elle a prié pour " lier au nom de Jésus ", ces paroles dévastatrices prononcées sur moi. Car ces paroles me condamnaient déjà au fauteuil roulant et à la perte d'autonomie, à peine le diagnostic posé. La bouteille était à demi vide, je ne pouvais que m'affoler de tout ce que j'avais perdu, et allais perdre encore. Après la prière de ma belle-mère, je voyais la bouteille à demi-pleine : j'avais encore de quoi boire, et c'est à la source d'eau vive (qu'est ma relation avec mon Seigneur), que je me suis abreuvée...

Huit ans ont passé depuis. Je marche bien, je suis autonome, je poursuis les traitements nécessaires avec des périodes plus ou moins difficiles. Par cette expérience, j'ai appris qu'il y a deux façons de transmettre les choses aux autres, par nos paroles. Et je préfère nettement agir comme Job dont les paroles ont relevé ceux qui chancelaient, plutôt que d'enfermer négativement l'avenir, connu de Dieu seul.

Sylvie Corman

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com